
平成２６年度くるくるバス利用促進協議会  会議録  

 

日  時 平成２７年１月１４日（水）  午前１０時から午後１１時３０分まで  

場  所 碧南市役所２階談話室１  

出席者 利用促進協議会委員  １３名  

事務局 ４名  

傍聴者 ０名  

 

会議内容  

１  経済環境部長あいさつ  

２  議題  

  議題前にくるくるバス概要について商工課長より説明。  

 (1) 運行事業者の紹介について  

  以下、資料に基づいて説明  

(2) くるくるバスの利用状況について（資料１）  

 (3) 時刻表刷新について（資料２）  

  前回の会議結果を踏まえ、今年度刷新を図った。  

 (4) バスラッピングのリニューアルについて（資料３）  

 (5) あんくるバスの乗り入れについて（資料４）  

  昨年１０月より乗り入れ開始。同時期にサービスが開始されたキャッチネットワーク  

 のデータ放送による時刻表についても説明。  

 (6) 意見交換  

 ＜質疑応答＞  

委  員：安城高校に通っている人から、あんくるバスの乗り入れによって雨の日の通学

が大変助かるとの声をきいた。  

事務局：ありがとうございます。  

委  員：安城榎前のバス停は住宅街にあるが、もう少し手前に駐車場があるので、そち

らに移設してはどうか。  

事務局：榎前のバス停については、従来あんくるバスのバス停が設置されているところ

に乗り入れを開始した。当時、さまざまなルートをこの協議会で検討して決定したとい



う経緯がある。該当箇所については現場を確認させていただくが、対応が難しいという

こともある。  

委  員：バスは現在無料で運行しているが、有料にする等については。  

事務局：現段階では従来どおり無料で運行していきたいと考えている。  

委  員：市外から来られて無我苑などの公共施設を利用する人が、くるくるバスが無料

なのに大変感謝しているときいた。便利でいいねといわれている。  

以  上  

 


